

Goblog

Pangdam XIII/Mdk Resmi Menutup Latihan Posko I Korem 132/Tdl TA 2024

Patar Jup Jun - MOROWALI.GOBLOG.CO.ID

Sep 13, 2024 - 18:03



Pangdam XIII/Mdk Menutup Latihan Posko I Korem 132/Tdl TA 2024

PALU, Sulawesi Tengah- Panglima Kodam XIII/Merdeka (Pangdam) Mayjen TNI Candra Wijaya selaku Komandan Latihan (Danlat) yang diwakili Kapoksahli

Kodam XIII/Mdk Brigjen TNI Wakhyono, S.Sos., M.I.P., resmi menutup Latihan Posko I Korem 132/Tadulako di Aula Songgolangi Korem 132/Tadulako, Jumat (13/9/2024).

Dalam amanat yang dibacakan oleh Kapoksahli Kodam XIII/Mdk, Brigjen TNI Wakhyono, Pangdam XIII/Mdk menyampaikan apresiasi dan penghargaan setinggi-tingginya kepada seluruh penyelenggara, pendukung, serta prajurit Korem 132/Tdl yang telah melaksanakan latihan dengan sungguh-sungguh dan penuh tanggung jawab.

"Dari hasil evaluasi, Korem 132/Tdl bersama unsur terkait di daerah ini menunjukkan koordinasi yang sangat baik dalam penanggulangan bencana, serta siap untuk diaplikasikan apabila terjadi bencana yang tidak diinginkan," ujar Pangdam XIII/Mdk.

Pangdam menekankan bahwa keberhasilan latihan ini tidak hanya diukur dari pelaksanaan mekanisme latihan yang sesuai dengan rencana, tetapi juga dari sejauh mana latihan ini mampu mengembangkan dan meningkatkan kemampuan komandan dan staf dalam menyelesaikan permasalahan, baik dalam proses pengambilan keputusan taktis maupun saat pengendalian operasi berlangsung.

Pengalaman dan pengetahuan yang diperoleh selama latihan ini diharapkan dapat menjadi referensi berharga dalam pelaksanaan tugas di masa mendatang. Pangdam juga menggarisbawahi bahwa kekurangan atau kelemahan yang muncul selama latihan adalah hal yang wajar sebagai bagian dari proses pembelajaran, namun perlu dilakukan perbaikan untuk masa mendatang.

"Esensi dari latihan ini adalah kemauan untuk terus belajar dan memperbaiki diri, sehingga setiap prajurit akan terlatih menghadapi berbagai situasi sulit dalam pelaksanaan tugas sehari-hari," tambahnya.

Di akhir sambutannya, Pangdam XIII/Mdk menyampaikan terima kasih kepada seluruh anggota Kolat, wasit, pengendali, pelaku, dan semua pihak yang telah membantu kelancaran pelaksanaan Latihan Posko I Korem 132/Tadulako.



Kasrem 132/Tdl Kolonel Inf A.T Chrishardjoko S.I.P menekankan dalam latihan ini, baik unsur Korem 132/Tadulako serta institusi lain yang menjadi pelaku dalam latihan ini, telah menjalankan SOP atau prosedur tetap dengan baik. Usai latihan I posko ini, direncanakan pula untuk menggelar kembali Latihan Posko II dan geladi lapangan dalam penanggulangan bencana. Apa yang telah diperlihatkan ini, diharapkan mampu diterapkan saat terjadinya bencana alam. Semua memang harus siap, karena bencana tidak tahu kapan datangnya.

Latihan Posko I Korem 132/Tdl TA 2024 ini diharapkan mampu memperkuat kesiapan satuan dalam menghadapi berbagai tantangan dan ancaman, serta meningkatkan kemampuan koordinasi dalam penanggulangan bencana di wilayah Korem 132/Tadulako.

(PATAR JS & Penrem 132/Tdl)